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世界に希望を生み出そう

■ 点　鐘 18：30

それでこそロータリー　　　鈴木一比古ソングリーダー■ ソング  

■ 会長挨拶 市川修次会長
　平澤前会長から37年度を引き継ぎましてこの一年間、皆様の多大なご支援とご協力
により滞りなく行事を進める事が出来まして会員の皆様には心より感謝いたします。
先日、19日には今年度最後の上伊那の会長幹事会が開催されました。慰労が主な目的
ではありましたが、池田ガバナー補佐を中心に地区補助金事業の「古着deワクチン」
や3月に行われましたIM等が上伊那5クラブの共同、或いは協力で行われ、いずれも成

功する事が出来ました。これも伊那中央の皆さんの纏まりのお陰と思っております。
　その他小規模にはなりましたが「市民の森整備事業の継続」や5月の親睦旅行を兼ねた「分水RC創立50周
年記念式典への参加」等、例会やイベントを通して地域社会への貢献を果たすと共に、会員同士の絆を深め
る事の出来た一年と思っております。又、今期は大勢の新しい仲間も加わる事が出来まして池上会員増強委
員長始め皆様のご努力には大変感謝しております。池田ガバナー補佐を助けるべき立場ではありましたが、
宮下幹事を始め松田SAA、事務局武井さんには大変助けて頂きましてこの会長職を何とか最後まで勤めさせ
て頂く事が出来ました。今日はこの後、宮下幹事、松田SAAより皆様にご挨拶を予定しております。
　熊谷次期会長には今後更にRC活動を発展させて頂けるものと確信しております。本当に皆様には一年間あ
りがとうございました。引き続きクラブへのご支援とご協力をお願いし、最後の会長談話とさせて頂きます。

■ 退会式

・送別の言葉・記念品の贈呈　　　市川修次会長
　今回、こちらにお見えの三澤さん、向村さん、そして今日は都合により欠席
されていますが、中川さん3名の方が残念ではありますが退会という事になり
ました。中川さんは平成6年3月入会という事で30年RCに在籍しておられたと
いう事で、三澤さんは9年5ヶ月、向村さんは6年、それぞれの立場で会員とし
て活動して頂きました。それぞれの事情により退会されるという事になりまし
たが、今後いろいろな機会にお会いする事があるかと思います。その時には是
非声を掛けて頂きまして今まで同様のお付き合いをお願いしたいと思います。
長い間ご苦労様でした。
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・退会のご挨拶　　　三澤耕太会員
　この度一身上の都合にて退会することにしました。思えばロータリーに入会した当
時はまだ30代でした。今でこそ同世代が入会していますが当時は私が一番若いという
状況で、そうそうたる先輩方の中で緊張して例会に参加していました。入会して様々
な人と出会い、いろいろな経験ができたことが本当によかったです。
　今後も陰ながら伊那中央ロータリークラブを応援させていただきます。

・退会のご挨拶　　　向村祐治会員
　5月28日に行われた株主総会にてグレースを退任したことにより退会させて頂きま
す。馬場先輩にご縁があり入会させていただきましたが、和やかな雰囲気でとても楽
しかったです。
　今後も何かしらでお会いすることもあるかと思いますが、引き続きよろしくお願い
します。

■ 入会式

・新会員 小野英樹様の紹介　　　池上幸平会員増強委員長
　この度、会員増強委員会として本年度最後に小野さんに入会いただくことになりま
した。西田さん、多田さんがいたアクサ生命にお勤めです。お会いするのは2回目です
が馬場副委員長の御指名で紹介をさせて頂きます。昭和39年4月19日生まれで群馬県
高崎市のご出身です。前任地の秋田県横手市から赴任されました。これまでの西田さ
ん、多田さんのように即戦力でご活躍頂けると思います。

・入会のご挨拶　　　小野英樹会員
　アクサ生命の小野と申します。多田、西田が大変お世話になったと聞いておりま
す。半年ほど仕事の環境になれるために入会するのが遅れましたが、この度正式に入
会させていただきます。皆様と仲良くさせて頂きたいと思います。

・歓迎の言葉・襟章・会員バッジ等の授与　　　市川修次会長
　小野さん歓迎いたします。小野さんには説明会と同時に即決し入会を決めて
頂きました。ありがとうございました。多田さんの後任という事ですが多田さ
んもこちらのRCに在籍した時はクラブの中心メンバーとして活躍されており
ました。小野さんにも早い段階で中心メンバーとして活躍される事を期待して
おります。これから宜しくお願い致します。

・所属委員会は「出席委員会」「親睦活動・友好委員会」「米山記念奨学委員会」



宮下健幹事　　　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

■ ニコニコボックス

◆市川修次

◆宮下健

◆松田靖宏

◆田中洋

◆池田幸平
◆池上幸平
◆熊谷健

◆小椋文成
◆向村祐治
◆小野英樹
◆事務局･武井

一年間、会員の皆様のご協力に感謝致します。ありがとうございました。
三澤さん・向村さん・中川さん、長い間ご苦労様でした。
小野さん、入会ありがとうございます。宜しくお願い致します。
いよいよ最終夜間例会となりました。最後まで皆さん楽しんで下さい。
小野さん入会おめでとうございます。
中川さん・三澤さん・向村さん、残念ながら退会ですが何時でも再入会歓迎します。
お陰様で無事最終例会を迎えることが出来ました。これもひとえに市川会長、宮下幹事、
事務局武井さん、そして会員皆様のお陰です。心より感謝申し上げます。一年間ありがと
うございました。
市川年度、池田ガバナー補佐年度、大変お疲れ様でした。素晴らしい一年でした。楽しい
一年でした。ありがとうございました。今日は最終例会お楽しみ下さい。
一年間ありがとうございました。今日は優勝を逃しましたが、次年度は頑張ります。
小野さん、ようこそ中央ロータリーへ！ 仲良くお願いします。
市川会長・宮下幹事・松田 SAA、一年間大変ごくろう様でした。７月から後を引き継ぎます。
どれだけできるかわかりませんが精一杯頑張りますので、ご指導を宜しくお願い致します。
市川会長・宮下幹事・松田SAA、一年間本当におつかれ様でした。
6年間大変お世話になりました。
本日入会致します、アクサ生命の小野と申します。今後ともよろしくお願い申し上げます。
第37年度市川会長さんをはじめ伊那中央ロータリークラブの皆様、一年間大変お世話にな
りありがとうございました。

■ 退任の挨拶

・宮下健幹事
　一年間会員皆様のお陰で無事任期を終える事と成り、深く感謝申し上げます。
　思い起こすと、古着ｄeワクチンやI.M.等の大きな行事があり大変な部分がありまし
たが、昨年までのコロナ禍と比較すると、計画した例会や行事が全て滞りなく実施出
来た事、リアルタイムで皆様と飲食を共に出来た事が何よりも嬉しい事でした。
　私は実際、幹事の役目を終えても、次々と他のお役目があり“ホット一息”とは行き

ませんが、「自分はこうありたい」と思う事を大切に一つ一つ丁寧に熟して行く所存です。
　一年間、有難う御座いました。

・松田靖宏S.A.A
　本日、３７年度最終例会を迎えることが出来、正直ホッとしています。

　昨年７月の１６６５回初例会から始まり、今日が１７０４回最終例会ですので、皆
様のご協力のお陰で４０回の例会を行う事が出来ました。その間、IM実行委員会等も
ありましたので、ハードでとても長い一年だったと感じています。
　私事を申し上げましたが、会長・幹事は更に多くの公務があり、役目を務めるのは
本当に大変な事だと思います。

　最終例会会長談話の貴重な時間をSAAにまで与えていただいた市川会長、そして宮下幹事と共に過ごせた
時間はとても有意義で勉強になり、素晴らしい経験をすることができました。
　市川会長・宮下幹事、並びに会員の皆様、そして事務局武井さんには一年間支えていただきありがとうご
ざいました。心より感謝と御礼を申し上げます。



■ 点　鐘 19：10

会員数48名　　　出席免除会員5名　　　長欠会員1名　　　本日出席率100％　　　
前回出席率　修正なし

■ 出席報告

小椋文成次期幹事■ 現・次年度合同理事会の報告
１．次年度役員・理事・委員会構成について
２．次年度名誉会員の推戴について
３．次年度伊那RC・伊那中央RC 取り決め事項について
４．次年度行事予定案と予算案について
５．次年度誕生祝品について
６．アオギリ例会について
７．７月の行事予定並びにメイクアップ扱いについて
８．その他

■ 第38年度年間行事予定等の発表　
・小椋文成次期幹事より次年度の行事予定について発表がありました。

■ 第38年度予算発表　　
・宮下健次期会計より次年度の予算発表がありました。

■ 懇親会 進行：親睦活動・友好委員会

・挨拶　橋爪麻人親睦活動・友好委員長
・挨拶　市川修次会長
・乾杯　平澤理直前会長
・親睦会
・ソング「手に手つないで」　鈴木一比古ソングリーダー
・万歳　三澤耕太会員
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次回例会
7月 2日（火）　点鐘／ 12:30　　場所／海老屋料理店

・第 38年度初例会


